



Schule am Pulvermaar  
Grund- und Realschule plus  
Schulstraße 11  
54558 Gillenfeld  
06573 / 296  
rgs.gillenfeld@vgdaun.de

**Gillenfeld, den 28.01.2021**

Sehr geehrte Erziehungsberechtigten, liebe Eltern,

nachdem sowohl Sie zuhause, als auch wir in der Schule in den letzten Tagen intensiv mit Überlegungen und Planungen hinsichtlich der bevorstehenden Schulöffnung befasst waren, entschied nun das Land Rheinland-Pfalz kurzfristig die **Verlängerung der Schulschließung** bis auf weiteres. Angesichts des aktuellen Infektionsgeschehens, vor allem bezüglich der neuen Virusvariante, halten es Bildungsexperten **nicht mehr für verantwortbar** die Schulen zu öffnen. Der Fernunterricht wird fortgesetzt, die Notbetreuung soll weiterhin bestehen bleiben. Das offizielle Elternschreiben unserer Bildungsministerin ist diesem Schreiben beigelegt.

Für die weitere Vorgehensweise an unserer Schule bedeuten diese Änderungen Folgendes:

- unsere Schule muss bis auf weiteres geschlossen bleiben.
- die für den 08.02.2021 angekündigte Möglichkeit des Präsenzunterrichts für unsere Abschlussklassen 9 und 10 wird selbstverständlich ebenso wie die für unsere Grundschüler ausgesetzt.
- für den Fall, dass Sie **keine andere Betreuungsmöglichkeit** für Ihr Kind haben und die Notbetreuung (Klassenstufen 1 bis 7) nutzen müssen, melden Sie Ihr Kind bitte hierfür erneut bis Freitag, 29.01.2021 12.30 Uhr an.
- Alle Schülerinnen und Schüler, welche die Notbetreuung besuchen und hierfür den **öffentlichen Nahverkehr** nutzen, müssen während des Transports **medizinische Masken** tragen.
- Für die Schülerinnen und Schüler **ab der Klassenstufe 5**, welche die Notbetreuung besuchen, wurde generell ab sofort die Verwendung **medizinischer Masken** vorgeschrieben.

Liebe Eltern, gerade die Kurzfristigkeit dieser Entscheidung ist ein ganz klares Signal dafür, dass die erforderliche Sicherheit in den Schulen vor dem Hintergrund der neuesten Entwicklungen nicht gewährleistet werden kann. Dies ist gleichzusetzen mit dem dringenden Appell, Ihre Kinder zuhause zu lassen, wann immer Sie können. Zum Schutz der gesamten Schulgemeinschaft bedenken Sie dies bitte gründlich bei Ihrer weiteren Planung!

Herzliche Grüße

Cornelia Paschke-Hubbert

*Stellvertretende Schulleiterin*